



Prévenir et coopérer pour assurer l'approvisionnement en eau potable

14 novembre 2016 | Andri Bryner

Catégories: Société | Polluants | Eau potable

Lancé en 2013, le projet «Approvisionnement régional en eau Bâle-Campagne 21» s'est achevé aujourd'hui par une conférence de presse. Dans le cadre de cinq sous-projets, le Service de la protection de l'environnement et de l'énergie, le Service de la sécurité alimentaire et des affaires vétérinaires, l'Eawag, l'EPFL et des experts issus d'autres institutions ont étudié de très près l'approvisionnement en eau potable du canton. Le bilan est positif. La production d'eau potable du canton de Bâle-Campagne peut être considérée comme sûre. Néanmoins, il va falloir maintenant s'attaquer aux problèmes qui ont été en même temps repérés. Ainsi, les structures organisationnelles de dimension réduite compliquent par exemple la protection des eaux souterraines, mais aussi, à l'échelon régional, la sécurité d'approvisionnement. Il est aussi nécessaire d'intervenir au niveau de la surveillance des eaux karstiques susceptibles d'être microbiologiquement contaminées par temps de pluie.

Documents

[Communiqué de presse à l'issue du projet Baselland \(en allemand\)](#) [pdf, 88 KB]

Links

Rapport de synthèse pour le projet « Regionale Wasserversorgung Basel-Landschaft 21 » (en allemand)

News au début du projet

Responsable de la communication du canton de Bâle-Campagne

Fiona Schär, Kommunikation BUD
Ph. +41 61 552 90 23

Contact



Urs Von Gunten

Tel. +41 58 765 5270

urs.vongunten@eawag.ch



Andri Bryner

Responsable médias

Tel. +41 58 765 5104

andri.bryner@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/prevenir-et-cooperer-pour-assurer-lapprovisionnement-en-eau-potable>